

# COLEGIOS PROFESIONALES

Los podólogos luchan por la inclusión de su actividad en la sanidad pública ♦ Los arquitectos preparan el congreso DOCOMOMO Ibérico ♦ Los graduados sociales reivindican su papel como especialistas

## Cáceres, capital nacional de la gestión administrativa

► Extremadura acoge los días 2 y 3 de noviembre las XIX Jornadas de Representantes Corporativos de los Colegios de Gestores Administrativos de España, un encuentro al máximo nivel de su ámbito profesional

Redacción || MONOGRÁFICOS

**C**áceres acogerá los próximos días 2 y 3 de noviembre las XIX Jornadas de Representantes Corporativos de Colegios de Gestores Administrativos de España, el encuentro profesional más importante de su ámbito. Estas jornadas se organizan cada dos años y su celebración en nuestra región significa un reto y un éxito para el Colegio de Gestores Administrativos de Extremadura. Está prevista la asistencia de 250 profesionales de la gestión administrativa para abordar los asuntos más candentes de la profesión, del asesoramiento y la tramitación.

Uno de ellos es la evolución del sector del vehículo, que se decanta cada vez más por la adquisición por uso en vez de la compra. Un ejemplo son los coches eléctricos controlados por GPS, en los que la empresa indica dónde está el vehículo más próximo, que puede ser activado por el usuario.

**REFORMA TRIBUTARIA.** También se abordarán durante esos dos días la reforma tributaria y las nuevas medidas del sistema de información inmediato por el cual las empresas tienen que suministrar toda la información a Hacienda en tres días una vez que han facturado.

Igualmente se tratarán los problemas administrativos y de gestión que han surgido con la segu-



En su despacho, José Manuel Mariño Romero, presidente del Colegio de Gestores Administrativos de Extremadura y secretario del Consejo General.

ridad social, especialmente con las altas y bajas de trabajadores en fin de semana.

De otro lado, hay que destacar que en tramitación y transferencias de vehículos, los gestores administrativos van a quitarle una importante carga de trabajo a las Jefaturas Provinciales de Tráfico en lo referente a la impresión de permisos de circulación, de la ficha técnica y de

los distintivos medioambientales. Actualmente esta telematización de los trámites del vehículo en colaboración con la Dirección General de Tráfico se encuentra en fase de despliegue. Ya funciona en Cataluña, Aragón y Madrid. Se espera que en Extremadura lo haga en el mes de marzo o abril.

El pasado martes 20 de febrero se ha dado un salto de gigante en

materia de apoderamiento y certificados por el cual los gestores se convierten en autoridad de certificación y pueden facilitarles a los clientes un certificado que se posiciona en 'la nube'.

Cada vez que el gestor realiza una gestión en nombre de su cliente, éste recibe una comunicación a su móvil y la autoriza o no. La autorización puede ser global o gestión

a gestión. Es un sistema absolutamente novedoso, siendo la de gestor administrativo la primera profesión que lo ha implementado.

La iniciativa ha partido del Colegio de Gestores Administrativos de Madrid, pero ya se estudia extenderla a otros colegios a través del Consejo General, cuyo secretario es José Manuel Mariño. El sistema se llama MobilGest.

J. VENTURA